

19.06.2008

## RESOLUTIONSANTRAG

Landtag von Niederösterreich  
Landtagsdirektion

Eing.: 19.06.2008

Ltg. -28/V-6/50-2008

— Ausschuss

der Abgeordneten Ing. Pum, Ing. Gratzner, Hinterholzer, Mag. Heuras und Erber

zur Gruppe 6 des Voranschlages des Landes Niederösterreich für das Jahr 2009,  
Ltg. 28/V-6-2008

betreffend **Verbesserung des öffentlichen Verkehrs im Ybbstal – zwischen  
Waidhofen/Ybbs und Lunz/See**

Der öffentliche Verkehr im Ybbstal zwischen Waidhofen/Ybbs und Lunz wird heute ausschließlich durch die Ybbstalbahn bedient. Derzeit können Pendler, Schüler, Senioren, sowie Gäste in der Region den öffentlichen Verkehr nur unzureichend in Anspruch nehmen, da das bestehende Angebot nicht ausreicht. Durch den steigenden Ölpreis und die damit verbundene Verteuerung des Straßenverkehrs kommt der Attraktivierung des öffentlichen Verkehrs zunehmend mehr Bedeutung zu.

Es ist daher angebracht, den öffentlichen Verkehr im Ybbstal durch ein entsprechendes Angebot – insbesondere für Pendler, Schüler, Senioren und den touristischen Bereich - zu verbessern.

Die Gefertigten stellen daher den

**A n t r a g :**

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, im Sinne der Antragsbegründung rasch Maßnahmen zu setzen, damit es zu einer Verbesserung des öffentlichen Verkehrs im Ybbstal kommt.“